

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - POLLUX ASSOCIATION

POLLUX LIVE SESSION - SCÈNE LOCALE

POLLUX ASSO OUVRE SON DISPOSITIF «POLLUX LIVE SESSION» À TOUS LES ARTISTES TARNAIS !

CANDIDATURES DU 05 AU 31 MAI 2021



UN DISPOSITIF D'ACCOMPAGNEMENT RÉSERVÉ AUX ARTISTES LOCAUX

Soutenir la scène locale tarnaise est une mission au cœur du projet associatif de Pollux Asso. Le dispositif d'accompagnement « Pollux Live Session – scène locale » s'inscrit dans cette démarche, pour permettre à des artistes émergents tarnais de réaliser une captation live vidéo.

UN APPEL À CANDIDATURE DU 05 AU 31 MAI 2021

Plusieurs artistes locaux sont sélectionnés, via un appel à projet ouvert du 05 au 31 mai 2021. Les formations sélectionnées seront ensuite accompagnées dans la réalisation et la diffusion d'une « Pollux Live Session ». Cet accompagnement s'articule autour de trois volets : «répétition encadrée et travail scénique», «préparation à la captation vidéo», module «communication et diffusion». Tout pour progresser au contact d'intervenants professionnels et disposer d'un contenu de qualité pour faire la promotion de son groupe !

TROIS GROUPES ACCOMPAGNÉS CHAQUE ANNÉE !

Chaque année, trois groupes sont sélectionnés pour bénéficier de ce dispositif et participer aux « Pollux Live Session ». Ce projet d'accompagnement est ouvert à tous les artistes tarnais, qui peuvent postuler à l'appel à projet, par un formulaire disponible sur le site de www.polluxasso.com.

Ce projet a été expérimenté avec le groupe The Koppers, dans une vidéo tournée sur la place de la Trébaïlle d'Albi et diffusée le 29 avril 2021. La vidéo est totalisée 7000 vues sur les réseaux sociaux et est également disponible sur le site de Pollux Asso.



INFOS & CONTACTS

www.polluxasso.com

communication@polluxasso.com

Vincent MONNIN - 06.59.92.94.27.